

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Ein Anker für Sisi

Schön aufgemalt. Kaum zu glauben, aber wahr – Kaiserin Elisabeth von Österreich hatte ein Tattoo! Aber nicht etwa eine sogenannte Jugendsünde, sondern im Alter von 51 Jahren ließ sie sich Farbe unter die royale Haut stechen. 1888 suchte sie eine Hafenkneipe auf und dort wurde ein Anker auf ihrer Schulter verewigt. Kaiser Franz Joseph I. soll darüber nicht sehr erfreut gewesen sein. Jetzt durfte



MADAME TAUSSAUDS/ERWIN SCHERIAU
Star-Tätowierer Mario Barth durfte an die wächserne Haut von Kaiserin Sisi

der steirische Star-Tätowierer **Mario Barth** ran – zumindest an Sisis Wachsfigur (die übrigens 200.000 Euro wert ist). Lange hat er recherchiert, was zur Zeit der Kaiserin so üblich war, und sich für einen zarten Anker entschieden.

ERWIN SCHERIAU

Heute würde er ihr aber ein anderes Motiv empfehlen. „Ich würde einen farbenfrohen Entwurf umsetzen – mit Edelweiß und einem Herz. Und die Ankerkette wären Diamanten. Sisi war eine Feministin“, sagt Barth.

